

# El Siglo de Torreón

## Mantiene Ruba buena nota

**En su reporte anual de calificación de riesgo, la calificadora Standard & Poor's Global Ratings (S&P) dio a conocer que la desarrolladora de vivienda Ruba mantiene sus calificaciones de riesgo crediticio y de deuda de largo plazo en escala nacional "mxA" con perspectiva estable, "a pesar de un entorno macroeconómico más desafiante en México".**

La confirmación implica que la viviendera -una de las 5 principales del país- habrá de mantener su política financiera prudente e indicadores sólidos durante los próximos 12 meses, con crecimiento en sus ingresos, un margen de EBITDA estable, una generación de flujo operativo libre positivo y una liquidez fuerte.

El director general de Ruba, Jesús Sandoval Armenta, expuso que "dado el panorama interno y externo de 2016, con un dólar al alza, cambios políticos internacionales y el aumento en las tasas de interés, con todo lo que tal conlleva, el reciente informe anual de la calificadora S&P representa un reconocimiento al sólido desempeño operativo y a la fortaleza financiera de la empresa".

Standard and Poor's dice que: (...) En nuestra opinión, Ruba tiene suficiente flexibilidad para absorber eventos de alto impacto y baja probabilidad sin tener que refinanciar su deuda. Por otro lado, Ruba ha mantenido una clara y conservadora estrategia de negocio -que incluye su plan para aumentar sus adquisiciones de tierra a través de alianzas estratégicas-- con el fin de aumentar su eficiencia operativa y disminuir inversiones en capital de trabajo.